## Montos negociados en la BMV suben 20.86% a inicio de año (El Financiero 22/02/10)

Montos negociados en la BMV suben 20.86% a inicio de año (El Financiero 22/02/10)Clara Zepeda Hurtado Lunes, 22 de febrero de 2010 IPC, con ganancia marginal de 0.16% en 2010. Regresan inversionistas al mercadoaccionario mexicano. (Foto: Arturo Monroy) Los inversionistas vuelven al mercado accionario mexicano, por lo que los montos negociados acumulan un incremento de 20.86 por ciento en el inicio de 2010. El segundo mes del año destaca, ya que el promedio diario de las transacciones realizadas en la Bolsa Mexicana subió 53.15 por ciento, a 306.26 millones de acciones. En tanto, en enero, el incremento promedio fue de 40.3 por ciento respecto al primer mes de 2009, a 294.9 millones de títulos. Esto coincide, en cierta medida, con el avance del Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que acumula un retorno de 0.16 por ciento en pesos y de 1.97 por ciento en dólares, impulsado por el sector material, industrial y consumo frecuente. El 20 de enero, el IPC cayó en terreno negativo en la estadística de su comportamiento del acumulado del año; el principal índice accionario retrocedió 5.38 por ciento durante el primer mes de 2010. La semana pasada, el IPC abandonó los números rojos y cerró la antepenúltima semana de febrero con un rendimiento de 5.86 por ciento en el mes. Así, en lo que va del año acumula una ganancia marginal de 0.16 por ciento, a los 32 mil 172.11 unidades. No obstante, el índice accionario mexicano está 2.7 por ciento debajo del máximo histórico alcanzado el 7 de enero, al cerrar en los 33 mil 64.57 enteros. Analistas de Monex consideran que tras lo que sucedió el viernes pasado, cuando el mercado reaccionó marginalmente, prevén que el IPC podría buscar los 32 mil 700 puntos esta semana, siempre y cuando el ruido global no interfiera; es decir, no haya noticias internacionales negativas. Las adecuaciones a las reglas de inversión de las Siefore, al permitirles adquirir acciones individuales de empresas mexicanas listadas en la BMV, no sólo contribuyen a mejorar el criterio de diversificación de los inversionistas institucionales, sino que fomentan el financiamiento al sector corporativo nacional. Asimismo, ayudará a un óptimo funcionamiento del mercado de capitales, al facilitar una mejor formación de precios, opinó Accival, que añadió que dará mayor profundidad al mercado accionario para las emisoras de mediana bursatilidad.